

OBITUARIO

SERAFIN V. POSE

Con la muerte del Profesor Serafín V. Pose, ocurrida el pasado 8 de abril, pierde la perinatología mundial, y en especial la latinoamericana, a uno de sus más brillantes exponentes.

Nacido en la ciudad de Salto, de la República Oriental del Uruguay, en 1919, se graduó de Médico y Cirujano en la Facultad de Medicina de Montevideo en 1952. Posteriormente ocupó allí todos los cargos del escalafón docente hasta llegar a ser Profesor y Director de la Clínica Ginecocológica "B" del Hospital Universitario. Entre 1959 y 1961 fue Oglebay Fellow en la Western University de Cleveland, y más tarde Instructor de la misma Universidad. La mayoría de las Sociedades de Ginecología y Obstetricia de hispanoamérica lo contaron como miembro suyo, al igual que algunas de los Estados Unidos de Norte América. En cuatro de los siete Congresos Latinoamericanos de la especialidad que se han realizado, participó como Conferencista Invitado. Grato fue para nosotros haber escuchado entonces sus doctas intervenciones y haber disfrutado de su dilecta amistad.

Durante los 25 años en que Serafín Pose trabajó al lado de Roberto Caldeyro-Barcía, muchos y muy valiosos fueron los aportes que hizo a la perinatología. Necio fuera hacer mención de todos ellos en esta corta nota necrológica. Basta señalar aquellos relacionados con el efecto que las contracciones uterinas inducidas durante el embarazo tienen sobre el feto, y que se conocen con el nombre de "Prueba de Pose".

Ante tan irreparable y prematura pérdida, la Sociedad Colombiana de Obstetricia y Ginecología hace suyo el pesar que embarga a los familiares del Profesor Serafín V. Pose, a la Sociedad Ginecocológica del Uruguay y al Centro Latinoamericano de Perinatología y Desarrollo Humano.

Fernando Sánchez Torres